

Die Geschäftsführung und die Mitarbeiter der Hessischen Landesbahn trauern um

Claus Stähler

der am 12. Februar 2019 überraschend verstarb.

* 01.12.1949 † 12.02.2019

29 Jahre lang prägte Claus Stähler unser Unternehmen, als kaufmännischer Betriebsleiter der HLB-Standorte Hofheim, Königstein und Butzbach und zuletzt bis zu seiner Verabschiedung in den Ruhestand im Februar 2015 als Standortleiter der HLB Hessenbus GmbH in Hofheim.

Als äußerst kompetent und sachkundig war Claus Stähler ein überaus geschätzter Vorgesetzter, Kollege und Mensch. Wir verabschieden uns von Claus Stähler in Dankbarkeit.

> Hessische Landesbahn GmbH Aufsichtsrat Geschäftsführung

Mitarbeiter